
COMUNE di SASSO MARCONI 

Verbale riunione della Consulta Capoluogo 
Del 9 Giugno 2015 

Tenutosi a Sasso Marconi Via della Stazione 86/2 

Presenti  : Atti Lorenzo, Boschi Eva, Budriesi Franco, Chelli Renato, Mazzoni Alberto, Torrini 
Marco  

Assente : Ferrari Claudio, Malferrari Danilo, Masotti Maurizio 

ORE 21 Prende la Parola Franco Budriesi :  seguiamo i punti dell’ODG  
 

1) Approvazione del Verbale  della Riunione precedente del 5 Maggio 2015. L’assemblea 
approva il verbale per l’invio all’amministrazione 

2) L’interrogazioni precedentemente discusse 
� N° 11 di Atti Lorenzo che si pensava di eliminare in realtà rimarrà in quanto il buco 

della via d’accesso a Villa Putte è di fatto un rattoppo che gia stà ricreando il buco 
originario. 

� N°12 di Mazzoni Alberto per il problema diffuso su ll’utilizzo delle aree con campane 
vetro come piccole discariche verrà mandata avanti 

3) Nuove segnalazioni 
� N°13 di Budriesi in riferimento alla sicurezza str adale zona Tripoli in particolare per il 

transito pedonale 
� N°14 di Chelli in riferimento alla situazione del Parco Marconi molto usato dalla 

cittadinanza. Si segnala la necessita di panchine, la presenza di pali 
dell’illuminazione senza finale(porta lampada e lampada) e il problema della pulizia. 

� N° 15 di Eva Boschi propone in paese 2 o 3 punti d i raccolta per oli da cucina usati 
per chi non ha la possibilità di raggiungere la stazione ecologica. 

� N° 16 di Marco Torrini propone migliore comunicazi one delle zone del paese che 
saranno soggette a pulizia delle strade. Quasi mai sono segnalate e di 
conseguenza la presenza di automobili parcheggiate di fatto impedisce la corretta 
pulizia. 

 
4) VARIE : 
� Il Presidente richiederà all’amministrazione la possibilità di pubblicare le iniziative di tutte le 

Consulte su mezzi stampa del comune.  
� Si chiederà all’Amministrazione Comunale l’utilizzo di bacheche sia in Piazza che in 

Stazione Ferroviaria e/o Centro Anziani per mostrare le attività e le iniziative della consulta 
di Capoluogo. 

� Aspettare conferma da Lorenzo Atti se la strada d’accesso all’Associazione in Via Rupe è 
comunale o no  

 
 
Alle ore 22:15 circa il Presidente in accordo con i consultori propone la prossima riunione per il 7 
Luglio 2015  sempre nella stessa sede.  
 
La riunione è di fatto terminata. 
 
IL PRESIDENTE       IL SEGRETARIO 
 Franco Budriesi       Marco Torrini 


